



Hacia la lectoescritura a través
de la lectura de cuentos clásicos

La sirenita

HABÍA UNA VEZ UNA SIRENA QUE VIVÍA EN EL FONDO DEL MAR CON SU PADRE, EL REY DEL OCÉANO, Y SUS HERMANAS. AUNQUE ELLA AMABA CANTAR Y NADAR ENTRE LOS CORALES, SENTÍA UNA GRAN CURIOSIDAD POR EL MUNDO DE LOS HUMANOS QUE VIVÍAN EN LA SUPERFICIE.

UN DÍA, VIO UN BARCO Y, AL ACERCARSE, DESCUBRIÓ EN LA CUBIERTA A UN PRÍNCIPE APUESTO. SE ENAMORÓ DE ÉL AL INSTANTE, PERO SABÍA QUE, COMO SIRENA, NO PODÍA ESTAR CON ÉL. DURANTE UNA TORMENTA, EL BARCO SE HUNDIÓ, Y LA SIRENA RESCATÓ AL PRÍNCIPE, LLEVÁNDOLO A LA ORILLA.

TAN ENAMORADA ESTABA QUE DECIDIÓ HACER UN SACRIFICIO: FUE A VER A UNA BRUJA DEL MAR PARA PEDIRLE UN HECHIZO QUE LE PERMITIERA CAMINAR EN LA TIERRA.

LA BRUJA LE CONCEDIÓ SU DESEO, PERO A CAMBIO, LE QUITÓ SU HERMOSA VOZ. LA SIRENA ACEPTÓ EL TRATO Y, AL LLEGAR A LA SUPERFICIE, CAMINÓ HACIA EL PRÍNCIPE. AUNQUE YA NO PODÍA CANTAR NI HABLAR, TRATÓ DE DEMOSTRARLE SU AMOR CON SU MIRADA Y SU DULZURA.

EL PRÍNCIPE, AUNQUE DISFRUTABA DE SU COMPAÑÍA, NO SABÍA QUE ELLA ERA LA MISMA SIRENITA QUE HABÍA VISTO EN EL MAR. FINALMENTE, EL PRÍNCIPE ANUNCIÓ QUE SE CASARÍA CON UNA PRINCESA, CREYENDO QUE ELLA ERA QUIEN LO HABÍA SALVADO.

CADA DÍA, LA SIRENA SUFRÍA AL VER CÓMO EL PRÍNCIPE SE ALEJABA MÁS DE ELLA, MIENTRAS ELLA LO AMABA EN SILENCIO. FINALMENTE, LA BRUJA DEL MAR SE LE APARECIÓ NUEVAMENTE, ADVIRTIÉNDOLE QUE SI NO MATABA AL PRÍNCIPE Y REGRESABA AL MAR, ELLA SE CONVERTIRÍA EN ESPUMA DE MAR Y DESAPARECERÍA PARA SIEMPRE. PERO LA SIRENA, INCAPAZ DE HACERLE DAÑO A SU GRAN AMOR, DECIDIÓ SACRIFICAR SU VIDA POR ÉL.

CUANDO LA SIRENA VIO QUE EL PRÍNCIPE SE CASABA CON LA PRINCESA, SINTIÓ QUE SU CORAZÓN SE ROMPÍA. SIN EMBARGO, ALGO MÁGICO OCURRIÓ. SU SACRIFICIO Y SU PUREZA LE PERMITIERON TRANSFORMARSE EN UN ESPÍRITU DEL AIRE, UN ALMA INMORTAL QUE POR SUS BUENAS ACCIONES Y SU AMOR PURO PUDO DISFRUTAR DE LAS BELLEZAS DEL MAR PARA SIEMPRE.

